

Entrevista a Becarios Nikkei de JICA Paraguay N° 2



Seiki Nagami, Exbecario JICA perteneciente a la comunidad Nikkei de Paraguay – Pirapo.

Se inició en el ejercicio profesional de la Acupuntura, gracias a la aplicación de una beca de la JICA, entre los meses de julio a setiembre de 2018. Esta capacitación sobre Acupuntura la llevo a cabo en la Universidad de Ciencias de la Salud de Kansai, Japón. Actualmente reside en Encarnación donde ejerce la Acupuntura, como una de sus actividades profesionales juntamente con la radiología.

¿Cuál fue el tema específico de la capacitación que realizó?

Fui por Acupuntura.

¿Por qué decidió aplicar a esta beca?

Por interés personal y por lo relacionado a mis profesiones que eran kinesiología y fisioterapia. Por interés profesional.

¿Cómo fue su experiencia?

Para comenzar fue mi primera vez en Japón y me encontré con todo el primer mundo. El aprendizaje sobre Acupuntura fue desde cero, y a pesar de entender japonés tuve que ir conociendo y adaptándome a los términos técnicos. También me apoyé bastante en el inglés. Particularmente después de cada clase, salía a recorrer la ciudad, fueron meses a full.

Entre las experiencias que más me impresionaron fueron las estancias en las bibliotecas, donde pasé mucho tiempo ya que allí se encontraba todo tipo de materiales de estudio, desde libros típicos hasta audiovisuales que acompañan a los libros. Están bien equipados para el estudio.

¿Cuál fue el beneficio que obtuvo al realizar esta capacitación?

El beneficio que obtuve fue adquirir el conocimiento y la técnica de la Acupuntura, aprendí desde cero, me entregaron libros para conocimientos básicos y mucho se basó también en ser autodidacta.

Y en cuanto a la práctica. Se dieron espacios de práctica también para la formación, entre profesor y alumno, ya que no se permitía tocar a pacientes reales de la clínica, pero se podía observar y preguntar al tutor del turno.

¿Al volver pudo aplicar sus conocimientos aquí en Paraguay?

Sí. La mayoría de las personas creen que la aguja de la acupuntura es como una jeringa grande como las vacunas y por esa razón se abstienen, por lo que el desconocimiento de la gente sobre Acupuntura fue una gran dificultad al principio, pero después de mostrar cómo es, de explicar sus beneficios, unos cuantos se animaron a hacer la terapia y todo bien. Hasta que llegó el 2020, el año de la pandemia.

¿Qué te pareció la gestión de la JICA en el marco de la aplicación y usufructo de la beca?

La gestión de la JICA para el usufructo de la beca fue excelente.